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月間テーマ≪母子の健康月間≫ 

2023～24 年度 広木規男会長テーマ 

『温 故 知 新』 

RI 会長 ゴードンＲ．マッキナリー 

第 2550 地区ガバナー 三井福次郎 

た 

 

司 会           直井 睦ＳＡＡ 

ロータリーソング♪我等の生業♪ 

会長あいさつ        広木規男会長 

 今日は、ガバナー公式訪問の 2 週間前に開催す 

る藤原ガバナー補佐によるクラブ協議会ですが、 

益子ロータリークラブの過去のガバナー公式訪問 

は何月が多いのか調べてみました。第 30 代会長の 

日下田年度以降、15 年間では、9 月が 5 回、7 月 

が 4 回、10 月が 3 回、8 月が 1 回、11 月が 1 回で 

すが、松崎年度の時、真岡 RC との合同公式訪問と 

いうのもありました。因みに一番早かったのは、 

日下田年度であり、いきなり 7 月の最初の例会が 

牟田ガバナー補佐によるクラブ協議会でした。 

大変忙しかったことと思います。 

 さて、7 月の公式訪問となると、現況報告書の準 

備も十分に出来ないまま、ガバナーの訪問を迎え 

ることになります。とにかく、今は藤原ガバナー 

補佐のアドバイスで何とか乗り切っていきたいと 

考えております。 

米山特別寄付 米山功労者 

 ＊第 5 回米山功労者（50 万円達成） 

藤原君 関口君 塚本君 富田君 

平野君 松崎君 牟田君 

 ＊第 3 回米山功労者（30 万円達成） 

    佐藤広志君 

 ＊第 1 回米山功労者（10 万円達成） 

    高根沢君 

例会 100％皆出席者 

  日下田正君 平野良和君 富田兵哉君 

奉仕活動 100％出席者 

  日下田正君 佐藤 浩君 関口勝義君 

＜6 回の奉仕活動でした＞ 

 ①サッカー大会 ②市貝クリーン作戦 

 ③益子クリーン作戦 ④田植え作業 

 ⑤城山公園除草作業 ⑥陶芸教室（合同ゴルフ） 

幹事報告         広木規男会長 

＊18 日（火）半期会費 106,500 円が会員口座より 

 引落しされます。また、口座登録されていない方

は、例会の時にお持ちいただくか、振込みをお願

い致します。（FAX を確認下さい） 

＊7 月 8 日(土)第 4 グループ会長・幹事会報告 

 ・三井ガバナー公式訪問～7 月 26 日（水） 

  現況報告書は、8/31 までに G 事務所へ 2 部 

 ・世界ポリオデー（10 月 24 日）の参加協力 

   ポリオ撲滅の募金活動イベント等をクラブ、 

   グループで開催して欲しい。又は T シャツ等

を購入、チャリティーとしてもよい。 

 ・シンガポール国際大会参加のお願い 

   2024 年 5 月 23 日(木)～29 日(水) 

   2550 地区としては、80 名を目標としている 



 

  ・地区補助金の申請～毎年申請して欲しい 

 ・ロータリーカード作成のお願い 

    このカードを使うことにより、財団への

寄付にも繋がるので、個人、或いはクラ

ブ事務所で作成、活用して欲しい。 

 ・一年交換学生の件 

    真岡西 RCでフランスからの女子高生 

    各クラブ協力金一人 2,000円を負担。 

    クラブから送金する。8月末までに。 

その他 

 ・真岡西 RC創立 40周年記念式典を 2024年 

4月 20日(土)に開催するが、各クラブの招待 

会費は徴収せずに、ガバナー補佐とクラブ会 

長・幹事のみ招待する。 

 ・今年、栃木県誕生 150年になるので、知事を

招いて 4クラブ合同例会をやってはどうか。 

ニコニコ BOX       豊田有子委員長 

藤原君 ガバナー補佐としての最初の仕事が益子

RC です。皆さんどうぞ宜しくお願いし

ます。（過分に頂戴しました） 

佐藤浩君 奉仕活動 100％ありがとうございます 

富田君 例会皆出席、お礼 

牟田君 米山功労者、有難うございます 

＜クラブ協議会宜しくお願いします＞ 

＜米山功労者、皆出席の皆さんおめでとう＞ 

 伊藤君 大島君 小幡君 河原君 酒井君 

 佐藤君 佐藤浩君 関口君 高根沢君 塚本君 

 富田君 豊田さん 直井睦君 長尾君 萩原君 

 日下田君 平野君 広木君 松崎君 牟田君 

 柳君 山田君 

  

２）クラブでの伝統行事は 

   ・第 37回益子 RC杯少年サッカー大会 

   ・第 34回陶芸教室 

   ・地元(益子・市貝・茂木)主要道路のゴミ

拾い、除草作業。 

３）クラブで自慢できること 

   ・ロータリーが好きで、クラブ活動に誇り

を持って活動しているメンバーが多い。 

   ・会員同士仲が良く、コミュニケーション

がとり易い。 

   ・気軽にあいさつ、会話が出来るので楽し

く例会に出席できる。 

   ・地域のことを大切に考えている。 

４）近年のロータリーの変化（１業種 1人の廃止 

  メイク期間の延長など）をどう思うか 

   ・ロータリーのステータスがなくなるので

はないか？1 業種複数入れるなら、同業

種会員の承諾が必要。逆に複数いること

で相談しやすいこともある。 

   ・メイク期間を延ばすと出席率が低下する

のではないか？2週間前後が妥当。 

   ・RIは会員減少の危機感から、柔軟性に走

り過ぎてはないか、全体としてロータリ

ーの規律が乱れるのでは？不易の大切さ 

５）委員会は年に何度くらい開催されているか 

   ・ちょっとした会議は、５～8 回ぐらいは

開いている。 

６）クラブからの要望など 

   ・奉仕活動もワンパターンになりつつある

ので、他クラブの特徴のある活動など教

えて欲しい。 

   ・今まで、世界と繋がる奉仕活動、特にグ

ローバル補助金活用事業などはしていな

いので、今後挑戦する為の情報、他クラ

ブの実績報告などを教えて欲しい。 

＜藤原ガバナー補佐によるクラブ協議会＞ 

 RI会長テーマ「世界に希望を生み出そう」 

           藤原郁三ガバナー補佐 

１）今年度の RI 会長方針をクラブではどの様に理

解し行動する予定か。 

   ・平和とは希望が根付く為の土壌であり、逆

に希望が持てないと平和も実現できない。

先ずウクライナの戦争が早く終結するこ

とを願い、人道的支援が引き続き必要。 

 


